

Newsletter vom 21. Januar 2018

1 – Einladung Wir sind Kirche-Tagung und 41. Bundesversammlung in Münster

Wir bitten um möglichst baldige Anmeldung. Die Buchung von Zimmern und Verpflegung im Franz-Hitze-Haus ist derzeit noch möglich.

2 – Debatte zur Segnung homosexueller Paare

3 – Welche Kirche(n), welchen Glauben brauchen wir heute und in Zukunft?

4 – LAST CALL Internationale Initiative „Pro Pope Francis“ bis 31. Januar 2018

5 – Vorschau Katholikentag und Katholikentag plus in Münster

[> zum Newsletter](#)

Zuletzt geändert am 05.02.2018